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会議録 

会議の名称 令和６年度 第１回館林市「日本遺産」推進協議会 

開催日時 令和６年６月２５日(火) 午前１０時５７分～午前１１時３２分 

議⾧氏名 館林市文化会館２階第３会議室 

出席者氏名 出席者名簿のとおり(出席７名(うち２名代理出席)、欠席６名) 

事務局氏名 出席者名簿のとおり(出席１１名) 

会議内容 １ 開会 

２ 会⾧挨拶 

３ 自己紹介 

４ 議事 

⑴ 議案第１号 令和５年度事業報告について 

⑵ 議案第２号 令和５年度収支決算報告について 

５ その他 

 ⑴ 報告事項その１ 令和６年度事業計画について 

 ⑵ 報告事項その２ 令和６年度収支予算について 

６ 閉会 

会議資料 ・次第 

・出席者名簿 

・議案書 

・令和５年度成果物一式 

備  考 報道関係者 2 名(上毛新聞社、館林ケーブルテレビ)、一般観覧者１名 
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 次第 発言者 発言内容 
１ 開会 事務局⾧(戸叶教育次⾧)  
２ 会⾧挨拶 会⾧(多田市⾧)  
３ 委員紹介 事務局⾧(戸叶教育次⾧) 中嶋委員、安生委員（R5 年度交代委員） 
４ 議事 議⾧(多田会⾧) 議事進行 

⑴議案第 1 号 
令和５年度事業報
告について 

事務局(2 部会) 
■全体概要説明 
 ( 文 化 振 興 課 _ 中 村 課
⾧) 
 
■歴史文化部会 
 ( 文 化 振 興 課 _ 中 村 課
⾧) 
 
■観光産業部会 
 (つつじのまち観光課_

清水課⾧) 

 
令和５年度実施事業の全体説明。 
 
 
歴史文化部会担当事業(全 10 事業)について説
明。 
 
観光産業部会担当事業について説明。 
※つつじのまち観光課 

【審議】議案第１号について、委員全員承認。(※欠席委員についても事前承認済) 
⑵議案第 2 号 
令和５年度収支決
算報告について 

(監査報告含む) 

事務局 
■収支内訳説明 

( 文 化 振 興 課 _ 中 村 課
⾧) 
■監査報告 

(荒井 清範監事) 

 
令和５年度収支決算報告について説明。 
 
 
監査報告書について荒井 清範監事にて報告。 

【審議】議案第２号について、委員全員承認。(※欠席委員についても事前承認済) 
５ その他   

⑴報告事項その１ 事務局 
■全体概要説明 
 ( 文 化 振 興 課 _ 中 村 課
⾧) 
 
■詳細説明 
 ( 文 化 振 興 課 _ 中 村 課
⾧) 
 

 
令和６年度事業計画の全体説明。 
 
 
令和６年度実施事業(歴史文化部会担当事業・観
光産業部会担当事業)の詳細について説明。 

⑵報告事項その２ 事務局 
■収支内訳説明 

( 文 化 振 興 課 _ 中 村 課
⾧) 

 
令和６年度収支予算について説明。 
 

委員からの質問 権田委員 本日の議案とは関係ないところだが、日本遺産
「里沼」については市民からの認知度も高くなっ
てきており、注目度も高い中、市民の方から心配
の声が寄せられている。それというのも、城沼に
おいて亀が大量発生している。周囲の桜がクビア
カツヤカミキリの被害にあっているように、花ハ
スも亀の食害にあってしまうのではないか？里
沼リゾート HOTEL KOMORINU もオープンし
て来客者も増える中で、その周囲で亀の死骸等が
転がっていては心証に影響してしまう。この亀の
対策についてどのように考えるか？ 
 

質問に対する回答 三川委員 
(河川管理者である館林
土木事務所⾧） 

土木事務所で事務局を務める多々良沼・城沼自然
再生協議会においては、「30 年前の環境に戻す」
ことを目標に活動している。両沼においては魚や
蝶などの種類も少なくなっており、これらを呼び
戻したい考えがある。協議会には水生生物の専門
家もおり、亀については話題にあがったことはな
いが、他にもブラックバス等の外来種は、古来の
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生態系を破壊してしまうため、今後関係機関と協
議しながら対応に取り組んでいきたい。 
 

回答を受けて 権田委員 市民と本協議会が一体となって環境整備を進め
ていきたい。 
 

６ 閉会 事務局⾧(戸叶教育次⾧)  


